

BREVE



CEDIDA

El pasado martes

Diez personas fueron atendidas por caídas en la escarcha

Una de las urgencias recurrentes durante la época de invierno, es la referente a caídas producto de la escarcha.

En diálogo con la Dra. Magda Torres, jefa (s) de la unidad de emergencia hospitalaria (UEH) del Hospital Clínico de Magallanes, se conoció que durante la jornada del martes (18 de junio), 10 personas consultaron y fueron atendidas por traumatismos por caídas. Ante ello, la profesional reiteró el llamado a la prevención y precaución para evitar accidentes en hielo o dentro de los domicilios.

Recordar que en las diversas comunas de Magallanes existen ordenanzas municipales que indican que cada propietario es el responsable de mantener limpio el frontis de sus viviendas, ante lo cual, si se produce una caída producto de que no se retiró ni la escarcha o nieve, el dueño del inmueble podría ser el responsable.